

# 粟生町会だより

## I. 粟生東3号線(アサヒゴウセン(株)南側)道路拡幅工事完了



粟生東3号線(アサヒゴウセン(株)南側)道路の拡幅工事が完了しました。令和元年の年末から令和2年の年始にかけて、道路舗装の下工事が行われ、3月9日(月)から12日(木)の4日間で舗装工事が完了しました。この道路はこの近辺の粟生町ソ番地が、将来にかけて開発されて行く時に重要且つ必要な道路だと思われます。現在の所は開発の話は無いですが、開発造成が計画された時に手遅れにならないように、市に先行の道路整備をお願いしました。道路の全整備を一気に言う事も出来ないのので、一期工事として110mの舗装整備をしました。残り半分については二期工事として開発造成状況によりますが、数年後に行われると言うふうに聞いています。

## II. 粟生児童館の《増築工事》が完成しました



以前からやや手狭な学童クラブの部屋でしたが近年、入会希望者が増えてきましたので、二部屋が増築される事になりました。3月中に完成し4月1日から使用が開始しました。新しく入会された児童たちを含めて、子ども達が広々とした新しい部屋で宿題をしたり、遊んだり快適にしているそうです。又、《歩歩笑美くらぶ》が世話をしている[北交差点花壇]の散水用に水道蛇口を設置して頂きました。

## III. 『第16回粟生町民大運動会』は中止になりました

今年度計画として5月24日(日)に予定していましたが『第16回粟生町民大運動会』は今般の“新型コロナウイルス感染”から粟生町民の生命・安全を守るために、3月末の「粟生町会役員会」において『中止』が決定しました。残念ですが仕方ありません。来年頑張ろう！